



PULSO POLÍTICO

**APRUEBA SENADO PLAN B: LA CORTE PODRÁ FRENARLA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Después de un debate en el que menudearon más ataques, acusaciones y leperadas, con los votos en contra de las bancadas de oposición, el Pleno del Senado aprobó el polémico Plan B de Reforma Electoral –con la exclusión de la “cláusula de vida eterna” para repartir votos a partidos que no los alcanzaran y mantener sus registros – cuyo futuro inmediato dependerá de que la Suprema Corte de Justicia declare su inconstitucionalidad y evite un demolidor golpe a la democracia “que ponga en riesgo la estabilidad social del país”, advirtió Dante Delgado, presidente de Movimiento Ciudadano.

Mientras los senadores de Morena, en tribuna o fuera de ella, mostraban fotos con los rostros del expresidente Felipe Calderón y de Genaro García Luna, en un intento de descalificar la concentración ciudadana en defensa del INE, convocada para el domingo en el Zócalo, Germán Martínez, del Grupo Plural, propuso traer al expresidente a México, “pero sin los privilegios con los que trajeron a Emilio Lozoya y a Alonso Ancira”, para que responda a su presunta complicidad con su exencargado de seguridad.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Tras de que el jurado en el juicio en la Corte de Brooklyn, en Nueva York, declaró culpable al exsecretario de Seguridad Pública del gobierno calderonista de cinco delitos, cuatro de ellos por narcotráfico, se confirma la cabeza de esta columna publicada el jueves 9 de este mes: “Van por García Luna... y Calderón”, ante la demanda tanto del Presidente Andrés Manuel López Obrador, como de dirigentes y legisladores de Morena, de que éste explique si estuvo o no enterado de lo que aquel hacía.

En su mañanera de ayer, el Ejecutivo federal le exigió al panista, que le ganó la Presidencia en 2006, que diga si sabía o no de las actividades ilícitas de su excolaborador, y a éste le sugirió convertirse en testigo protegido para que, “por el bien de México”, revele si le informó de todos los ilícitos en que incurrió para que también la justicia proceda en su contra.

El que tampoco se salvó fue el expresidente Vicente Fox, en cuyo sexenio se creó la Agencia Federal de Investigaciones, de la que fuera titular García Luna, aunque reaccionó de inmediato a través de las redes sociales, al recordar que AMLO tuvo un encuentro con María Consuelo Loera Pérez, mamá de *El Chapo* Guzmán, y visitó Badiraguato, tierra de éste.

Sin quizá advertirlo, entre más se descalifica en las mañaneras la concentración ciudadana del domingo en el Zócalo, mayor puede ser la asistencia: por convicción... o para llevar la contra.

Signo de los tiempos, esa desfachatez de escuchar a tantos señalados públicamente de corruptos, hablar de corrupción.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico